

## 内田裕也が秋元氏に反戦歌制作を呼び掛け

ロック歌手の内田裕也（74）が、69回目の終戦記念日を迎えた15日、自身のTwitterで音楽プロデューサーの秋元康氏に反戦歌の制作を呼びかけた。

15日に内田は「69回目の終戦記念日を迎えた！ 310万人の人が亡くなった！若者は戦争のあったこと、戦争の悲惨さを知らない」とツイート。安倍政権が集団的自衛権の行使を容認する閣議決定をしたことなどを受け、市民の間では反戦運動も強まる中、内田は若者たちへの影響力の強いアイドルたちに望みを託し、「SMAP、嵐、関ジャニ∞、AKB48、ももいろクローバーZ、きゃりーぱみゅぱみゅ、日本の人気者達、戦争のヤバさを一回くらい歌ってくれ！」と呼びかけた。

戦争体験者である内田は、「俺も1分間の黙祷をした。POWER TO THE PEOPLE！ ROCK'N ROLL」と、ジョンレノンの反戦歌とともにツイート。そして再度、アイドルたちやそのプロデューサーである秋元康氏に向け、「君らが歌えば少しは変わる！秋元さん、ヨロシク！」とメッセージを送った。

[2014年8月18日12時0分]

### PR情報

「なんと！中性脂肪が…」あのトクホを1日1本続けて驚きの結果  
あの頃、血糖値管理しておけば…。そうなる前に始める血糖値管理  
年齢を言うと驚かれます。1粒300個分凝縮？／協和発酵バイオ